



令和8年2月5日（木）発行（文責：松原秀敏）

左手 右手 心の手をつなぐで「友」に (2.5入学説明会より)

はじめに、これを見てください。「左」という漢字です。

左手で、ある大工道具を持っている様子を表しています。この大工道具の名

左

前は、ひらがな二文字「〇〇」です。さて、何と言うでしょう？

右

次は、こちらを見てください。「右」という漢字です。

右手で、願いを込めて、何かを箱の中に入れています。

神社でよく見かけます。この箱の名前は、ひらがな四文字で「〇〇〇〇箱」です。さて、何と言うでしょう？ 答え合わせは、4月にしますね。

それでは、この左手と右手を合わせて、こんなふうにつなぎます。

漢字の「友」見えませんか？
「友」という漢字になる・・・



右手と左手をつなぐと、
素敵だなあ～と思います。

さまざまな小学校から集まって始まる中学校生活に、少し心配な人もいるかもしれません。きっと今、いい友がいるからなのでしょう。でも、心配しないでください。心の手をつなぐことができるあなたなら大丈夫です！

中学校の卒業式は、一ヶ月後の「三月六日」が卒業式です。今は、高校入試が行われている時期です。毎年、崇化館中学校に入学した生徒たちは、中学校の三年間でかけがえのない友と出会い、それぞれの生徒は、広い世界へと飛び立っていきます。崇化館中学校の卒業生は、次の広い世界でも、かけがえのない友を見つけているようです。

世界が広がると新しい発見があります。同じ小学校の仲間同士でも、中学校の三年間で、新しい発見があるかもしれません。すでに知っている人も、まだ知らない人も、どちらもいて、「よーい、はじめ」と、新しく始められるところが、中学校の魅力の一つだと思います。知らない人ばかりの人は、新しい発見が誰よりも多いです。心配しないで、楽しみに入学してください。

それでは、みなさん、「自分」と「友」の素敵な成長を楽しみに、崇化館中学校へ入学してきてください。4月に会いましょう。